

A2.31 Bucketlist

Bucket list

<https://app.colanguage.com/german/syllabus/a2/31>



Der Wunsch	(A wish)	Unbedingt	(Definitely)
Die Erfahrung	(An experience)	Bevor ich sterbe...	(Before I die...)
Die Zukunft	(The future)	Einen Wunsch erfüllen	(To make a wish come true)
Der Traum	(A dream)	Sich wünschen	(To wish for (oneself))
Die Weltreise	(A trip around the world)	Denken	(To think)
Möglich	(Possible)	(Etwas) schaffen	(To achieve (something))
Unmöglich	(Impossible)		

1. Grammar: Polite questions with Konjunktiv II: "Möchtest du mitkommen?"

The Konjunktiv II is used in polite questions or wishes, e.g. wäre, hätte, möchte, to sound friendly.



1. Structure: subjunctive form + subject + infinitive or complement

Verb Beispiel höfliche Frage

sein **Wäre** es möglich, eine Weltreise zu machen? (Would it be possible to travel around the world?)

haben **Hättest** du Zeit, über deine Zukunft zu sprechen? (Would you have time to talk about your future?)

mögen **Möchtest** du über deinen Traum erzählen? (Would you like to tell about your dream?)

1. _____ du morgen nach der Arbeit kurz im Büro, damit wir über deine Zukunftspläne sprechen können?
a. Warst b. Würdest c. Bist d. Wärst
2. _____ Sie nächste Woche Zeit, über eine längere Weltreise und ein Sabbatical zu sprechen?
a. Hättest b. Hätten c. Würden haben d. Haben
3. _____ du mir von deinem größten Traum erzählen, bevor du eine Entscheidung für die Zukunft triffst?
a. Würdest mögen b. Möchtest du c. Magst d. Möchtest
4. _____ es für Sie möglich, im Herbst eine Fortbildung zu machen, bevor wir über eine Beförderung nachdenken?
a. Würde sein b. Ist c. Wärst d. Wäre

1. Wärst 2. Hätten 3. Möchtest 4. Wäre

2.Exercises

1. My First Year in Germany: My Wishlist (Audio available in app)



Words to use: schaffen, wäre, Weltreise, sterbe, Erfahrung, Wunsch, träumt, Zukunft, möglich

Viele Leute schreiben heute eine „Bucket List“. Auch ich habe eine Liste mit Wünschen für die _____ . Ich bin vor einem Jahr nach Deutschland gekommen und arbeite jetzt in einem Büro in Berlin. In meinem Alltag habe ich wenig Zeit, aber ich möchte später einmal eine _____ machen. Dieser Traum ist groß, aber ich denke, er ist _____ .

Bevor ich _____ , möchte ich drei Dinge unbedingt _____ : besser Deutsch sprechen, eine neue _____ im Beruf machen und meinem kleinen Bruder einen großen _____ erfüllen. Er _____ von einem Besuch in Berlin. Ich spare Geld, damit wir im Sommer durch die Stadt gehen können. Vielleicht _____ es auch schön, zusammen einen Deutschkurs zu besuchen.

*Many people write a “bucket list” these days. I also have a list of wishes for the **future**. I came to Germany a year ago and now work in an office in Berlin. In my everyday life I have little time, but later I would like to go on a **world trip**. This dream is big, but I think it is **possible**.*

*Before I **die**, there are three things I definitely want to **achieve** : speak German better, gain a new **experience** at work, and fulfill a big **wish** of my little brother. He **dreams** of visiting Berlin. I am saving money so that we can walk around the city in the summer. Maybe it would also be nice to take a German course together.*

1. Welche Pläne für die Zukunft hat die Person im Text?

2. Warum spart die Person Geld?

2. Choose the correct solution

- | | | | | | |
|---|-----------|----------|------------------|------------------|---|
| 1. _____ es möglich, dass wir zusammen eine Weltreise machen? | a. War | b. Wäre | c. Ist | d. Wirst | (Would it be possible for us to take a trip around the world together?) |
| 2. _____ du Zeit, am Wochenende über deine Zukunftspläne zu sprechen? | a. Hätte | b. Hast | c. Hätest | d. Würdest haben | (Would you have time to talk about your future plans this weekend?) |
| 3. _____ du mir erzählen, welchen großen Traum du noch im Leben hast? | a. Möchte | b. Magst | c. Würdest mögen | d. Möchtest | (Would you like to tell me what big dream you still have in life?) |

4. Denkst du, du _____ es, diesen Wunsch in den nächsten fünf Jahren zu erfüllen?

- a. schafftest b. schaffst c. würdest schaffen d. schaffest

1. Wäre 2. Hättest 3. Möchtest 4. schaffst

(Do you think you can manage to achieve this wish within the next five years?)

3. Complete the dialogues

a. Kaffeepause: Über Zukunftspläne sprechen

Kollegin Anna: Lukas, ich denke in letzter Zeit oft an die Zukunft – ich wünsche mir unbedingt eine längere Reise, vielleicht sogar eine Weltreise.

(Lukas, I've been thinking about the future a lot lately — I really want to take a longer trip, maybe even travel around the world.)

Kollege Lukas: 1. _____

(That's a lovely dream, but is that really possible for you with your job here?)

Kollegin Anna: Ja, ich glaube, ich kann das schaffen, vielleicht als Sabbatical, bevor ich sterbe möchte ich diese Erfahrung machen.

(Yes, I think I can manage it, maybe as a sabbatical. Before I die, I want to have this experience.)

Kollege Lukas: 2. _____

(Then you should talk to our boss — maybe she can help you make it happen.)

b. Abendessen zu Hause: Bucket List besprechen

Mara: Tom, ich möchte unsere Zukunft ein bisschen planen – ich wünsche mir, dass wir in den nächsten fünf Jahren eine große Reise machen.

(Tom, I want to plan our future a little — I wish that we could take a big trip within the next five years.)

Tom: 3. _____

(Good idea, I think about it often too, but I find a trip around the world impossible at the moment — it's too expensive.)

Mara: Okay, dann vielleicht kleiner, aber eine besondere Erfahrung, zum Beispiel drei Wochen Japan, das ist für mich ein großer Traum.

(Okay, then maybe something smaller but special, like three weeks in Japan — that's a big dream for me.)

Tom: 4. _____

(We might actually manage that if we save — then we'll make this wish come true together.)

1. Das ist ein schöner Traum, aber ist das für dich wirklich möglich mit der Arbeit hier? 2. Dann solltest du mit unserer Chefin sprechen, vielleicht kann sie dir helfen, diesen Wunsch zu erfüllen. 3. Gute Idee, ich denke auch oft daran, aber ich finde eine Weltreise ist im Moment unmöglich, das ist zu teuer. 4. Das können wir vielleicht wirklich schaffen, wenn wir sparen, dann erfüllen wir uns diesen Wunsch zusammen.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Was steht auf Ihrer persönlichen Wunschliste für die nächsten fünf Jahre? Nennen Sie ein oder zwei Punkte und erklären Sie kurz, warum.

2. Gibt es ein Land oder eine Stadt, die Sie in Zukunft unbedingt besuchen möchten? Was möchten Sie dort erleben?

3. Welche beruflichen Pläne oder Träume haben Sie noch? Was möchten Sie in Ihrer Karriere noch schaffen?

4. Stellen Sie sich vor, Sie haben ein Jahr Zeit für eine Auszeit. Was würden Sie in diesem Jahr machen? Beschreiben Sie kurz Ihre Pläne.

5. Write 5 or 6 sentences about your own wishlist and explain which three dreams you definitely want to achieve in the future.

In der Zukunft möchte ich ... / Mein großer Traum ist ... / Bevor ich sterbe, will ich ... / Für diesen Wunsch spare ich ...

3. Important verbs

	Sein	Mögen	(Etwas) schaffen
ich	wäre	möchte	schaffe
du	wärest	möchtest	schaffst
er/sie/es	wäre	möchte	schafft
wir	wären	möchten	schaffen
ihr	wäret	möchtet	schafft
sie	wären	möchten	schaffen